
Rapport moral

Présenté par Georges COSN1ER
Président de TAssociation

Lors de l'Assemblée Générale du 12 août 2007

Chers adhérents et amis, merci d’honorer de votre présence notre

Assemblée Générale.

Cette année, notre association a eu une activité assez riche. Joël
ROUET vous en a concocté une présentation animée.

Pour ma part, je vais vous donner mon sentiment sur les activités

de ces derniers mois dans notre ville et vous faire part de nos satisfac-
tions ainsi que de nos préoccupations pour le proche avenir.

Les travaux importants (aménagements du Boulevard BENET et

de la médiathèque) sont terminés à la satisfaction générale et il faut
souligner le succès immédiat de la médiathèque grâce, notamment, à
Pinvestissement de son personnel.

La charpente du clocher a été réparée et, en fin d'année, on a pu
entendre â nouveau les cloches. Cela fait partie de la vie d’un village
et on y est attaché, quelques soient ses opinions.

Il me faut souligner l’action de la municipalité pour le recense-
ment, dans le village ancien, des biens “sans maî tre” ; habitations le
plus souvent en ruines. Une mesure qui devrait conduire, après la
vente de ces biens, à une réhabilitation vivement souhaitable de cer-
tains quartiers.

Pour ce qui concerne le proche avenir, nous portons notre atten-
tion sur plusieurs points :

- La colonne de l’abbaye : cette colonne, récupérée dans
l'Aveyron pendant la municipalité du Dr. CONSTANT et placée près

de la maison de retraite a été déposée pour les travaux. En accord avec
le Dr. CONSTANT,nous avons demandé à ce qu elle soit réinstallée

dans le jardin du presbytère. Elle pourra ainsi être vue en même temps
que celle qui subsiste à l'angle du mur de l’école maternelle.
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- Le musée : Nous considérons que le musée est un atout impor-
tant pour notre village à vocation touristique. Mais il a un urgent
besoin de travaux d'aménagement concernant, en particulier, la sécu-
rité, Il est néanmoins indissociable de la maison Romane dont la faça-
de est, à elle seule, un musée. Nous allons faire des propositions à la
municipalité pour un renouveau de ce musée, créé par notre associa-
tion en 1943, et dont nous sommes propriétaires d’une partie impor-
tante des collections.

- Le projet de lotissement à Cadène : La municipalité étudie un

projet de lotissement de 15 maisons au hameau de Cadène. Il est

motivé par le constat suivant :
* La population a diminué depuis le dernier recensement d'une

centaine de personnes ;

* Cinquante résidences principales sont devenues résidences
secondaires ;

* Les rares terrains constructibles sur la commune se négocient à
des prix inaccessibles pour des familles à revenus moyens.

A Cadène, le nouveau PLU (Plan Local d'Urbanisacion} permet

des constructions nouvelles et la commune a acheté un terrain à un

prix permettant ce projet. Les habitants de Cadène ont créé une asso-
ciation pour avoir accès au dossier et pour défendre leurs intérêts, ce

qui est légitime. Notre association sera attentive pour que, si ce projet
se .réalise, les constructions ne portent pas atteinte à l’environnement
et s'intégrent de façon harmonieuse.

Pour terminer je voudrais souligner l'effort fait par la municipali-
té pour le fleurissement réussi de la ville et adresser nos félicitations
aux employés municipaux. Mais deux endroits au moins méritent un

effort :
•L'arrivée à Saint-Antonin par la route de Caussadc. A mi-côte,

la vue est superbe. Mais l'entrée dans le village est décevante ! Il
n'y a même pas de trottoir pour les piétons !

•Le secteur des tanneries, pourtant classé, mais qui n'est pas du tour

mis en valeur. Il attire pourtant les peintres et les photographes !

Je vous remercie de votre attention.
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Société des Amis
du Vieux Saint-Antonin
Rapport d'activité 2006-2007
Ce rapport sur l'activité de notre association pour l'année antérieure
sera aussi commenté par notre président.
Nous allons le développer suivant les axes ci-dessous :

- La Vie à St Antonin
- [.es Activités

- Les Publications
- La Formation
- Les Médailles.

A - LA VIE A ST ANTONIN ;

Le Salon d'été.
C'est la trentième édition et il regroupe 200 œuvres réalisées par

45 exposants. 6500 visiteurs sont venus contempler les tableaux et

sculptures et ont beaucoup apprécié ce salon qui grâce à “Zizoïf et

Jean est aujourd'hui largement reconnu dans la région. Ces derniers
ont souhaité passer le relais et une équipe se met actuellement en place
pour continuer cette activité valorisant la culture de notre village.
Nous remercions bien sincèrement Zizou et Jean pour le travail
accompli et le dévouement qu'ils y ont apporté.

Le Musée.
1500 visiteurs ont vu les collections de la maison romane et M.

Henry de Lastic les accueille toujours avec plaisir. Nous le remercions
pour ce “bénévolat" de conservateur permanent. Nous réfléchissons
“au devenir" de ces collections. Une première idée de réorganisation
du musée consistait à acheter et aménager la maison mitoyenne
“Fonsagrives” mais cela n’a pu se réaliser pour moult raisons. II but
donc envisager d'autres solutions,..

15



Autres projets.
Nous avons demandé à la Municipalité de restaurer la colonne de

l’abbaye et de la positionner avec son socle dans le jardin du presbytè-
re. Cela sera fait en 2008.
“La Font de la Popià” coule maintenant au bout du pont et sa gestion
a été rétrocédée à la commune.

Diverses activités.
En mai 2007 fAcadémie de Montauban dont André Vignoles et

Michel Ferrer sont membres, a été accueillie dans notre village.
Nous avons participé à la journée des associations en septembre 2006

B - LES ACTIVITÉS :

La randonnée,
Nous fêtons, cette année, les 30 ans du groupe pédestre et du

guide des PR. En 2006
ajouté un additif concernant les modifications de certains chemins.
Nous avons réalisé, avec l aide d'amis anglais, une traduction partielle
en anglais.

En octobre 2006 nous avons participé a “la semaine de la pierre
sèche” et une randonnée a permis de découvrir les cabanes de bergers
sur les terrains de Pech Dax.

Les sorties du troisième dimanche reprendront en septembre ainsi
que les découvertes de la flore animées par Pierre-Noel Frileux.
Enfin Féquipe de balisage continue son travail de nettoyage et ouver-
ture de chemins tous les mardi matin et nous remercions Jean-Marie
Mazenq pour la réalisation du balisage.

en avons vendu plus de 450 et y avonsnous



L'atelier de reliure :

I 11 fonctionne tous les lundis
après midi sous la responsabilité de
André de Ravignan dans les locaux

r fournis par la mairie, place de la
I J

< “Jougarîo”. Il accueille
I une dizaine de membres

qui travaillent des maté-
riaux traditionnels cuir,
lin, chanvre etc. Déjà
une vingtaine de reliures

ont été réalisées, dont celles des archives de Tétât civil
datant de 1805 à 1810.
C - LES PUBLICATIONS :

Enfin est paru après de nombreuses (et longues) relectures
“(’histoire de St Antonin” écrire par Jean Donat.
Notre bulletin annuel vous a été remis (ou envoyé)
comme chaque année durant le mois de juillet. fl/rr (V

1!ftnfe
Nous avons acquis pour notre

bibliothèque le livre de M. Bernard
Pajot sur “les dolmens du pech et I
le mégalithisme de Saint-Antonin ^ '
Noble Val”. La maquette du “dolmen embo î té du
Pech” a été confiée à I association “Terre-Mère” de
Bruniquel à des fins pédagogiques. Un film vous
sera présente sur ce sujet dans quelques instants.

D - LA FORMATION ;

Des cours d’occitan vont être organisés. Ils débuteront début
septembre et auront lieu toutes les semaines dans une salie mise à
notre disposition par le collège. Ils s’adresseront aux débutants comme
aux confirmés.

En relation avec la médiathèque, une liste de livres en occitan lui
a été communiquée. Ils seront disponibles à la médiathèque de
Laguépie spécialisée dans cetie langue.
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- LES MÉDAILLES :

M, Case R :
3 Rue du moulin du Bessarel

Cahors :
13 Rue St Angel

Comme vous pouvez le constater à Travers ces activités notre asso-
ciation est bien vivante et “non poussiéreuse \ .

L’équipe au travail vous attend pour un pot de l'amitié à la fin de
cette assemblée générale.

Merci pour votre attention. A l 'année prochaine.

St Antonin, août 2007
Joël Rouet
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Compte de Résultat Exercice 2007 (DuI/I au 31/12)
Salon
tfÊlé

Administration
Général» &

Autres Activités
Courantes

Cotisations
TOTAUXPublicationset

Bulletins

Produits

7 761.001 070,006 691,00Cotisations
8 771,00B 629 00Ventes Publications 142,00

466.00466,00Ventes et Produrls Divers
493,00493.00Commissions Reçues
325,00325,00Prestations

1 100,001 100,00Inscriptions Salon d'été
611,18611.18Produrts Financiers

5 900,003 900 00Subventions & Partenariats 1 500,00500,00

25 427,18'O 3 506,196 633.00 5 959.00Total Produits 9 129,00

Charges

7 063,07Achats Stockés +f~ Variât Stocks 7 063,07
326,647 ,6022,80 296,04Fournitures Administratives

480,16 1 723,931 243.75Fournitures Diverses
8 856,57368,00 4 886,84Prestations et Indemnités Diverses 3 601, 73

601.5658,64 219 74206.42Frais Postaux et Télécom 116.76
683,68683.68Assurances
343,20343,20Autres Frais Divers de Gestion

19 598,652 993,31 5 594 , 56Total Charges 3 fiOS.15 7 202,63

5 828,53|512.87)3 024.85) 1 926.37) 364.44)IEXCEPEKT OU INSUFFISANCE

Le Président, Pierre PRIEURLe Trésorier , JeamLouis LAGARDE



Bilan au 31 Décembre 2007
PASSIF urosACTIF uros

Fonds Associatif à Fin Décembre 2006 25 238,54Materiel de Bureau et Informatique 972,71

■972,71 Excédent de l'Exercice 2007 5 828,53Amortissements

8 869,68Stocks

Produits à Recevoir 407,95

g 5121,98Valeurs Mobilières de Placement

Disponibilités
Banque (Crédit Agricole Nord Midi-Pyrénées}
La Banque Postale
Livret A La Banque Postale
Compte Livret Crédit Agricole Nord Midi-Pyrénés
Caisse

17 967,38
Compte d‘Attente Dossier Safeth 1 334,61436, 12

204,19
69r 66

16 887, 13
369,28

Produits Comptabilisés d'Avance 20,00

54,69Charges Constatées d’Avance

TOTAL 32 421,68TOTAL 32 421.68

Le Trésorier , Jean-Louis LAGARDE Le Président. Pierre PRIEUR


